
«Новую волну»
могут принять в Сочи

СКАНДАЛ С ВНЕСЕНИЕМ МИД ЛАТВИИ

РОССИЙСКИХ ЗВЕЗД

В ЧЕРНЫЕ СПИСКИ ПРОДОЛЖАЕТСЯ

НАПОМНИМ, 21 июля, за день до начала конкур�
са молодых исполнителей «Новая волна», который
уже 13�й раз открывается в Юрмале, министр инос�
транных дел Латвии
Эдгар Ринкевич при�
нял решение из�за
позиции в конфликте
на Украине запретить
российским артистам
— Олегу Газманову,
Иосифу Кобзону и Ва�
лерии — выступать на
фестивале, чем глу�
боко оскорбил не
только российских
звезд, но и их поклон�
ников.

Провокацию лат�
вийского МИДа, что
называется, обнулил
губернатор Красно�
дарского края Алек�
сандр Ткачев, кото�
рый предложил фес�
тивалю перебраться
в Сочи.

«На мой взгляд, де�
лать искусство жерт�
вой политики, мягко
говоря, странно. И
поскольку организа�
торы конкурса — рос�
сияне, есть предло�
жение. Мы были бы
рады принимать «Но�
вую волну» на Кубани. Тем более что у нас есть для
этого все условия — например, площадки пост�
олимпийского Сочи», — высказал свое мнение в
«Твиттере» губернатор, не преминувший поздравить
Олега Газманова с 63�м днем рождения.

Предложение Александра Ткачева вызвало цеп�
ную реакцию в стане глав регионов — некоторые из
них стали срочно подыскивать место фестивалю.
«Приглашаю Валерию, Иосифа Кобзона, Олега Газ�
манова подумать о проведении конкурса молодых
исполнителей на российском побережье Балтики —
в курортном Светлогорске. С вашей помощью мы
сделаем проект намного лучше, чем в Юрмале. По�
бережье у нас точно красивее», — написал в Сети
уже глава Калининградской области Николай Цука�
нов. Губернатор Калининградской области даже
опубликовал фото макета театра эстрады на 1600
мест, строительство которого должны завершить в
2015 году.

Людмила КЛУШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ
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Президент Владимир Путин подписал закон о переходе на зимнее время. Перевод стрелок дол-
жен быть произведен 26 октября 2014 года на 1 час назад. На территории России устанавлива-
ется 11 часовых зон.

ОДНАКО!

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

ПО СООБЩЕНИЮ Россельхознадзо-
ра, эти меры связаны с большим коли-
чеством нарушений при поставках ра-
стительной продукции, о которых рос-
сийское надзорное ведомство уведоми-
ло Национальное агентство по безо-
пасности пищевых продуктов Молда-
вии. Его руководство признало, что в
полном объеме лабораторный конт-
роль в отношении партий, предназна-
ченных к отправке в Россию, не осуще-
ствляется. В Россельхознадзоре полага-
ют, что это чревато заносом карантин-
ных организмов на территорию Рос-
сии, что, в свою очередь, может приве-
сти к существенным потерям для сель-
ского хозяйства страны.

Также введен запрет на ввоз расти-
тельной продукции в ручной клади и
багаже пассажиров, прибывающих из
Молдавии.

Ранее Роспотребнадзор приостано-

ОБАНКРОТИВШАЯСЯ турфирма «Нева»
уже ничем не может помочь своим клиен�
там — тем, кто купил путевки, чтобы отдох�
нуть за границей. Поэтому в Ростуризме
решили, что необходимо открыть в Петер�
бурге операционный офис компании «Вос�
хождение», где и была застрахована пе�
чально знаменитая туристическая компа�
ния, чтобы люди смогли получить свои
деньги обратно.

Ситуация не терпит отлагательства: 17
тысяч человек, купивших путевки у «Невы»,

Молдавские яблоки и груши
исчезнут с прилавков

РОССИЯ ВВЕЛА ЗАПРЕТ НА ВВОЗ ФРУКТОВ И КОНСЕРВОВ

ИЗ ЭТОЙ СТРАНЫ

Олег Газманов пропустит
13-й юрмальский

фестиваль, ставший
жертвой политических

провокаций.

вил ввоз на территорию России мол-
давских овощных консервов из-за не-
соответствия массы нетто информа-
ции, заявленной на этикетке.

Кроме того, Минэкономразвития
России подготовило проект постанов-
ления правительства об отмене нуле-
вых ставок пошлин на ввоз ряда това-
ров из Молдавии. Как говорится в со-
общении ИТАР-ТАСС, Москва предуп-
реждала молдавские власти о возмож-
ном переходе с режима свободной тор-
говли на режим наибольшего благо-
приятствования после ратификации
Кишиневом соглашения об ассоциа-
ции с Европейским союзом.

По данным Федеральной таможен-
ной службы, в 2013 году импорт фрук-
тов из Молдавии в Россию был произ-
веден на 92,8 млн. долларов (210 600
тонн). Больше всего торговые предпри-
ятия России закупают в Молдавии яб-
локи и сливы. Но это значительно мень-
ше, чем ввозится, например, из Польши
или Китая.

Молдавские фрукты продаются в
основном на рынках: из-за недоста-
точных объемов, сезонности и отсут-
ствия упаковки они неинтересны се-
тевым ретейлерам.

Как рассказал корреспонденту «Ве-
чёрки» заместитель директора Сенно-
го рынка Владимир Костиков, молдав-
ские фрукты составляют очень незна-
чительную часть продукции, поступа-
ющей на рынок. В основном это че-
решня, персики, яблоки, слива.

— Исчезновения с прилавков мол-
давских фруктов потребители даже не
заметят — на рынке большая конку-
ренция среди поставщиков, так что ос-
вободившиеся места тут же будут за-
няты, — считает Владимир Костиков.

Светлана ЯКОВЛЕВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Россия ввела запрет на поставки фруктов из Молдавии. В
частности, оттуда запрещено ввозить свежие яблоки, гру-
ши, айву, абрикосы, вишню и черешню, персики, нектари-
ны, сливы и терн.

КАК СООБЩАЕТ ИТАР�ТАСС, Рос�
сия — второй крупнейший рынок
для молдавских экспортеров после
Евросоюза. На Евросоюз, по дан�
ным статбюро Молдавии, приходит�

ся 46% экспорта, на Россию
— 26%.

СТРОГОСТИ

Пострадавшие клиенты «Невы» готовы к «Восхождению»
ВРЕМЕННЫЙ ОФИС СТРАХОВОЙ КОМПАНИИ ОТКРОЕТСЯ В ПЕТЕРБУРГЕ В КОНЦЕ НЕДЕЛИ

не могут уехать в отпуск. Многие туристы,
штурмующие офис «Невы», все еще наде�
ются, что им удастся вернуть хотя бы часть
затраченных на путевки средств. Некото�
рые люди, у которых отпуск уже начался,
не дожидаясь получения страховки, само�
стоятельно покупают билеты на зарубеж�
ные курорты.

В Ростуризме уверены, что открытие в
Петербурге в конце недели мобильного
офиса страховой компании «Восхождение»
поправит ситуацию. По последним дан�

ным, страховщики уже приняли около вось�
мисот заявлений от пострадавших клиен�
тов «Невы», с зарубежных курортов были
эвакуированы полторы тысячи человек,
более четырех тысяч клиентов фирмы еще
находятся за границей.

Руководство города уже откликнулось
на ситуацию с обанкротившейся компа�
нией. Как заявил спикер ЗакСа Вячеслав
Макаров, парламент «держит на контро�
ле ситуацию с клиентами турфирмы
«Нева». «Я поручил председателю про�

фильной комиссии ЗакСа по туристской
индустрии Светлане Нестеровой самым
активным образом включиться в работу
координационного штаба, — заявил спи�
кер. — Задача города — сделать все воз�
можное, чтобы находящиеся на отдыхе
туристы получили оперативную помощь,
а те, кто только планировал уехать в от�
пуск, получили компенсации в максималь�
но короткие сроки».

Иннокентий ВНЕШНИЙ

Торговые предприятия России закупают в Молдавии в основном яблоки и сливы.

КСТАТИ


